



- Portada
- Actualidad
- Deporte
- Cultura y Educación
- Cartas al Director
- Agricultura
- Sociedad
- Turismo
- Servicios
- Mujer
- Foto Ciudadana
- Contratar Publicidad

Martes, 5 de Enero 110 - 10:28:58

Publicidad

Búsqueda

palabras de búsqueda

[Hemeroteca »](#)

Publicidad



Publicidad

Publicidad

PUBLICIDAD

ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



UNA ORDENANZA MUNICIPAL REGULARÁ LAS PRESTACIONES SOCIALES EN MOTRIL

Con esta nueva ordenanza municipal la ciudad se convierte en pionera en Andalucía, en dar mayor cobertura a las familias más necesitadas ya que el antiguo programa limitaba las ayudas en materia social.

04/01/2010 - Redacción

La concejala de Acción Social del Ayuntamiento de Motril, Ángeles López Cano, ha presentado esta mañana la nueva Ordenanza Municipal que regulará las prestaciones sociales en materia de emergencia social y en casos de especial necesidad. Este documento fue aprobado inicialmente en el último pleno y actualmente se encuentra en período de alegaciones.

López Cano ha explicado que "se trata de una ordenanza que modernizará las prestaciones dirigidas a las familias motrileñas, una ciudad como Motril, y unas prestaciones tan importantes merecen una regulación específica, recogiendo aspectos nuevos y adaptándonos a los nuevos cambios sociales, en definitiva, atendiendo a los colectivos más vulnerables, ya que en 2009 atendimos a un total de 6.000 familias en diferentes tipos de intervención y aproximadamente 250 en este tipo de ayudas concretas"

Con esta nueva ordenanza Motril se convierte en pionera en Andalucía en reglamentar las prestaciones sociales, ya que el antiguo programa limitaba la intervención de los profesionales sociales a la hora de actuar especificándose sólo en el campo de emergencia social y en el que se limitaba temporalmente la prestación. Además, López Cano ha explicado que desde el Ayuntamiento, hemos tomado ejemplo de otras ciudades y Comunidades Autónomas avanzadas en materia Social, tales como, Pamplona o Madrid.

La nueva ordenanza abarcará no sólo las emergencias sociales, sino también las situaciones de especial necesidad para prevenir problemas familiares de especial vulnerabilidad y prorrogará las ayudas según las necesidades familiares.

Asimismo ofrecerá una mayor cobertura de las necesidades básicas tales como, alimentación, equipamiento del hogar, medicinas, prótesis ocular, dental, así como otras necesidades que se detecten, alojamiento alternativo temporal en circunstancias excepcionales. Recursos preventivos para familias en riesgo social, comedor, Escuelas infantiles, actividades extraescolares, transporte, taxi adaptado, actividades deportivas, acceso a programas de desintoxicación, transporte escolar a niños que residan en los anejos y que por circunstancias económicas no puedan trasladarse a los respectivos centros educativos de la ciudad, y un largo etcétera. "Todas estas ayudas tendrán la supervisión de los profesionales a tal efecto que serán quienes valorarán los tipos de intervención en cada caso y su temporalidad".

El programa anterior excluía a las personas que tuvieran contraída una deuda con el Ayuntamiento de Motril; con la nueva ordenanza los beneficiarios quedan exonerados del cumplimiento de acreditar estar al corriente de sus obligaciones tributarias. No obstante se contemplará en el acuerdo un compromiso de posibilidad de pago de la deuda de acuerdo con la capacidad económica de los usuarios.

Esta medida viene recogida en el Plan de Infancia y apoyo a las familias motrileñas que tiene el respaldo del estudio de investigación que por primera vez se ha realizado en el municipio a través de la Universidad de Granada.

Por último, López Cano ha indicado que "en el programa anterior los usuarios sólo podían acogerse a las ayudas una vez al año, algo que no nos parece lógico ya que hay familias que requieren que dichas ayudas se prolonguen dadas sus necesidades o pasan por situaciones especiales en más de una ocasión al año "-añade- "desde este Gobierno somos muy conscientes de la actual situación por la que padecen muchas familias motrileñas, por ello, hemos quintuplicado las ayudas



LO MÁS LEÍDO

1. LA CARRERA DE SAN SILVESTRE DE 2009 RECORRE LAS CALLES DE MOTRIL CON UNA PARTICIPACIÓN DE RÉCORD .
2. DETENIDO POR ROBAR CUATRO CASAS EN MOTRIL A LAS QUE ACCEDIÓ ESCALANDO .
3. IZQUIERDA UNIDA ANUNCIA QUE EL AYUNTAMIENTO DE MOTRIL SERÁ EXPULSADO DE MOTRILPORT .
4. LA CAMPAÑA SOLIDARIA DE NUEVAS GENERACIONES LLEVA RECOGIDOS 300 KILOS DE PRODUCTOS.
5. AFAMMER INAUGURA NUEVA SEDE JUNTO A UN CENTENAR DE SOCIAS.

Editorial



Editorial
EL FUTURO LO HACEMOS NOSOTROS..

BLOGS



Fermín Anguita
BLOGS.



ARANGÜENA
BLOGS.



Blog de Cine
BLOGS.



Emilio Calatayud
BLOGS.



Blog de Colín
BLOGS.



PARANOÍAS
BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



CRÍTICOS
PADRE PRIMERIZO.

que con anteriores Gobiernos municipales, eran de 10.000 euros, la hemos pasado a 70.000 euros, haciendo un verdadero esfuerzo para atender la demanda existente, ya que la Junta de Andalucía lleva diez años aportando la misma cantidad económica de 10.000 euros para este programa, cantidad que no se ajusta a la realidad social”.

[Comentarios](#)



[Envía la noticia a un amigo](#)



[Imprimir](#)



Salobreña en titulares



04/01/2010
EL ALCALDE DE MOTRIL RECIBIRÁ MAÑANA A SUS SSMM LOS REYES MAGOS
 El Ayuntamiento de Motril ha preparado un intenso dispositivo para el normal desarrollo de una de las noches más esperadas del año, la visita Los Reyes de Oriente, que recorrerán las calles de la ciudad acompañados por dieciocho carrozas integradas por cerca de 300 niños.

[Leer comentarios](#)



04/01/2010
UNA ORDENANZA MUNICIPAL REGULARÁ LAS PRESTACIONES SOCIALES EN MOTRIL
 Con esta nueva ordenanza municipal la ciudad se convierte en pionera en Andalucía, en dar mayor cobertura a las familias más necesitadas ya que el antiguo programa limitaba las ayudas en materia social.



03/01/2010
RESCATADOS 43 INMIGRANTES SUBSAHARIANOS EN UNA PATERA AL SUR MOTRIL

01/01/2010
IZQUIERDA UNIDA ANUNCIA QUE EL AYUNTAMIENTO DE MOTRIL SERÁ EXPULSADO DE MOTRILPORT
Iu afirma haber devuelto los regalos de navidad que el Consistorio ha enviado a los corporativos.

01/01/2010
CARLOS ROJAS FELICITA LAS FIESTAS Y DESEA QUE EL 2010 TRAIGA ALEGRÍA Y FELICIDAD A MOTRIL Y A TODA LA COSTA TROPICAL
Carlos Rojas destaca el carácter solidario de Motril en su tradicional discurso de fin de año



30/12/2009
MOTRIL RECIBE LA VISITA DE LA CONSEJERA Y DEL DELEGADO DE AGRICULTURA Y PESCA PARA VER DE PRIMERA MANO LOS DAÑOS DE LAS LLUVIAS
 El alcalde de Motril ha visitado, acompañado de la consejera y del delegado de Agricultura y Pesca, las playa de Poniente y el Camino del Pelaillo, dos de las zonas más afectadas por las fuertes lluvias caídas estos días.



Baches en las calles de Almuñécar

02/01/2010
CIFRAN EN MÁS DE 200.000 EUROS LOS DAÑOS A CAMINOS RURALES DE MOTRIL POR EL TEMPORAL



01/01/2010
CARLOS ROJAS FELICITA LAS FIESTAS Y DESEA QUE EL 2010 TRAIGA ALEGRÍA Y FELICIDAD A MOTRIL Y A TODA LA COSTA TROPICAL
Carlos Rojas destaca el carácter solidario de Motril en su tradicional discurso de fin de año
[Leer comentarios](#)



30/12/2009
LA CARRERA DE SAN SILVESTRE DE 2009 RECORRE LAS CALLES DE MOTRIL CON UNA PARTICIPACIÓN DE RÉCORD
 Antonio Escámez, Francisco Villoslada y una amplia representación del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Motril realizaron la entrega de trofeos, medallas y regalos a los participantes en la última cita deportiva del año.



30/12/2009
EL ÁREA DE AGRICULTURA INFORMA DE LOS DAÑOS PRODUCIDOS POR LAS ÚLTIMAS LLUVIAS EN LOS CAMINOS RURALES DEL MUNICIPIO
 Francisco Villoslada ha indicado que según los datos aportados por los técnicos del

Publicidad



FOTO CIUDADANA



Baches en las calles de Almuñécar

Publicidad

PARKING DE RESIDENTES
Avda. REY JUAN CARLOS

VENTA
PLAZAS DE RESIDENTES
A partir de 22.000 €

Teléfono de Información: **958 63 53 00**

Condiciones de pago:
 6.000 € Reserva
 80% en Contrato
 resto en Escritura

Motril Cultura

Webcam
 Playa del Paseo

PROGRAMACIÓN CULTURAL ALMUÑÉCAR

Programación Cultural Salobreña